

平成25年度

すいせん



延岡市立

黒岩中学校

黒岩中（校長室から）

平成25年11月28日（木）第8号

黒岩小中一貫校開校まで、あと4ヶ月となりました。!!

現在、黒岩小学校グラウンドへの侵入道路建設、そして、まもなく、中学校新設工事も始まります。下記の日程で黒岩小学校・黒岩中学校の閉校・開校記念式典を実施します。現在、式典参加者を募っております。参加希望の方で、まだ、**届けていない方は**、遠慮無く中学校までお知らせください。

平成26年 4月 6日（日）

会 場 黒岩小学校体育館

- **合同閉校式・開校式** 9:00~11:00
- **閉校記念碑除幕式** 11:00~11:45
- **開校祝賀会（中学校敷地）** 12:00~

※ご質問等は、中学校教頭まで連絡下さい!! TEL 29-1111

J A 共済小中学生書道コンクールで見事 県知事賞 受賞!

本校3年生の生島未来さんが上記のコンクールで見事県知事賞を受賞しました。このコンクールに応募した作品は、県内から約6万1千点もあり、その中からこの栄誉をつかみ取ったわけです。

右の写真は、表彰された児童生徒の代表で生島未来さんが「お礼の挨拶」を述べているところです。その挨拶のなかで生島さんは、「受験を控え、応募するか迷ったが出して良かった。努力すればきっといいことがあることを知り、これからの人生に生かしていきたい。」と堂々と話しました。原稿も見ずに素晴らしい挨拶に目頭が熱くなりました。これからの人生がほんとうに充実したものになっていくことと感じました。何事にもチャレンジしていくことが大切だと教えてくれました。



宮崎県中学校秋季体育大会に延岡市代表で出場し、活躍しました!

11月10日（日）、佐土原町体育館で卓球競技が、生目の杜運動公園で陸上競技が開催されました。卓球競技は、佐藤亮太くんが個人戦1年生男子の部に出場しました。初戦の相手は、宮崎市の大塚中学校の選手です。亮太くんは相手よりも早く攻撃を仕掛けていきました。相手は亮太くんの攻撃

に太刀打ちできず、亮太くんの攻めの勝利となりました。2回戦では、この大会で優勝した赤江東中学校の選手と対戦しました。左利きでどんどん攻めてきます。亮太くんも必死に攻めていきますが、一步及ばず、惜敗しました。しかし、初戦突破し、2回戦で優勝した選手と競り合った体験は、これからの亮太くんの人生に大きな希望と夢を与えてくれたことと喜んでいきます。

陸上競技では、甲斐鈴華さんが2年女子100mに出場しました。予選(5組)で、13"98のタイムでなんと1位でした。初めての県大会決勝進出です。緊張したことと思います。いろんな思いを胸に精一杯走り抜きました。結果は13"89のタイムで8位となりましたが、走り終えた甲斐鈴華さんの表情は実にさわやかでした。やり終えた充実感も感じられました。もうすでに次の目標を見つけているようでした。私は、今回、黒岩の生徒たちがさらに誇らしく思えました。努力することの大切さ、素晴らしさを教えてくれました。部活動顧問の先生に改めて感謝いたします。これからもよろしく願いいたします。

スペイン舞踊団公演「フラメンコ」素晴らしかったです!

11月8日(金)、非常にエネルギッシュな「フラメンコ」を鑑賞しました。保護者そして地域の皆様も鑑賞していただきありがとうございました。激しいタップ音、風を切る音、そして踊り手の呼吸音は、テレビではなかなか聞くことができません。県教育委員会のこのような支援に本当に感謝しております。今年も、本物と出会うことができました。生徒達も大いに感動し、得るものもとても大きかったようです。



「ふれ合い花壇」大変お世話になりました!!

11月12日(火)に各地区ごとのふれ合い花壇を実施しました。学校からの実施連絡の不徹底で、地域の沢山の方々へご迷惑をおかけいたしました。誠に申し訳ございませんでした。お詫び申し上げます。

しかしながら、急な連絡にも各地区それぞれきちんと対応していただきまして誠に感謝しているところです。本当にありがとうございました。この「ふれ合い花壇」は、生徒と地域の方々との楽しいふれ合いの場であり、今後も末永く続けていきたい大きな行事の一つと考えています。

今後ともどうかよろしく願いいたします。